
Q10 乳幼児一時預かり事業について、ご意見・ご要望など、ご自由にご記入ください。

予約を取りやすくしていただけるとありがたいです。

いつも大変助かっています。本当にありがとうございます。

よくして頂いて大変助かっています。

ネットだけではなく、当日電話予約が非常に取りづらく特に理由は分からないが、電話がつながっている
のに出てくれないのが多々あって、つながったらいつも人数いっぱいになっているよう。ちょっと電話の
問題なのか、出ないのかよく分からない。

予約開始１０分程で埋まる印象。もう少し枠があると嬉しい。光が丘ぴよぴよさん、親切でありがたい。

今日その場で預けられると嬉しい。

いつも助かっています。ありがとうございます。

いつもありがとうございます。

預かり中に昼寝できる静かな部屋があると良いなと思う。今のままでも十分ありがたいが、短い時間で起
きてしまうので。

いつも本当に助かっています。最後の砦感があります。心の支えです。

預かり時間を延ばして欲しい。17時まで。

予約がなかなか取れないので、定員を増やしてほしい

いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます。習い事のかわりにいっています。

いつも本当に助かっています。ありがとうございます。

乾燥する冬場では風邪予防のためにも加湿器等を導入して頂きたい。

時間をもうすこし長くしてほしい。

北町にもあると助かります。スタッフの方もやさしく安心して預けられます。ありがとうございます。

安心してお願いできます。いつもありがとうございます。

いつもとても助かっています。当日予約を取ることが多いですが、枠が少ないのが残念です。

いつも楽しくあそばせてもらっています。ありがとうございます。

毎日（土日祝）も含めて運営して下さり、ありがとうございます。スタッフの先生も日々相談に乗ってく
れ,預かりがあることで日々家事,育児を頑張れています。現状でもお忙しいかと思いますが、預かりの時間
が今より1～2時間長くなるとより便利です。

いつも大変お世話になっております。ありがとうございます。

いつも大変助かっています。先生方が皆さん優しく元気で子どもも私も元気をもらえます。ありがとうご
ざいます。



毎回対応が気持ち良く、安心して預けられる。ありがとうございます。

予約が取りずらいので、定員拡大をして欲しい。北町方面での一時預かり

一時預かりに魅力を感じて、再度練馬に引越てきました。大泉のぴよぴよの利用は増やしてほしい。

仕事などでの利用とリフレッシュの利用を分けた上で、予約の優先順位を変えるなど。

平和台にもぴよぴよほしいです。予約とりやすくしてほしいです。

キャッシュレス決済の導入は是非検討いただけるとうれしい。スタンプカードなどアナログな方法でも良
いので何かあると良い。



Q5 子育てスタート応援券についてご意見・ご要望など、ご自由にご記入ください。

一時預かりを利用するきっかけになりました。

他県から引越、練馬区の取り組みを知り、非常に良いと思った。我が家は多胎児（三つ子）で、多胎児
ファミサポ券届いた。ファミサポ以外にも使えるようになるとなお嬉しい。

第一子の場合2歳くらいでやっと仲の良い友達ができ、応援券の話題になり、そこから利用しても使いき
れず一枚も利用しなかったという声をよく聞く。有効期限や飲食店での利用等使いやすくなるといいと思
う。

オンラインで使用できると、紛失することもなく、安心できるので嬉しい。

いただけるだけでも有難いですが前の自治体では、もっと枚数が多かったので、増やして頂けるとうれし
いです。

何かをはじめるにあたり、気軽に利用できてたすかります。

兄弟間で使えるといいな。

複数のサービスを併用できるように、枚数を増やしてほしいです。

産後通院なども多く預けることも多かったため枚数が多いと有り難いです。

利用できる枚数を増やしてほしい。

毎年に何枚かほしいです。

コロナでなかなか使えなかったので（緊急事態宣言や自粛などにより）期限をのばしてほしかったです。

0～２歳まで使うことができなかった。なかなか預けられず。オムツなど子育てに必要なものを購入でき
る券として使えるととても助かる。

スタート応援券のおかげで、ぴよぴよを利用してみようと思い、結果、その後の子育てでとても役に立っ
たと思います。

引越てきて、応援券を頂きましたが、すぐ一年の転勤で抜けてしまい、一番使いたい時（今）に一枚も使
えず、すごく残念です。いい事業だけに。

助かりました。枚数が増えるといいと思いました。

特になし。

ぴよぴよさんで使いました。0才は高いのでとても助かりました。（もちろん民間よりは安いけど。）


